



Guernica-Parte 2

publié le 11/05/2012

GUERNICA

Parte 2 : Presentación de la pintura

Para descubrir Guernica, ir a internet y descubrir la pintura en 3D de Lena Gieseke ¡es increíble !



► El gobierno republicano había encargado a Picasso realizar una obra para **la exposición universal de París en 1937**. Después del **bombardeo del pueblo vasco**, el pintor decidió pintar un cuadro que denunciara la tragedia vasca del **26 de abril de 1937**.



► El cuadro es gigante, mide **3 metros 50 por 7 metros 80** (exactamente 3.51x7.82). Picasso sólo lo pintó en 5 semanas, comenzó *el primero de mayo* y terminó *el 4 de junio de 1937*. Luego la obra fue presentada en la exposición de París en *julio*. Ahora la pintura está en Madrid, en **el museo Centro de arte Reina Sofía**.



► Los colores dominantes son **el negro y el blanco**, colores adecuados para pintar la muerte y el dolor, y también porque estos colores representan los colores del **periódico** ya que Picasso aprendió la noticia del bombardeo en Francia mientras leía el periódico.



► Los alumnos de 3ème del año pasado fueron a Madrid, visitaron el museo de la Reina Sofía, vieron Guernica y dibujaron una parte de la pintura. Ahora sus dibujos están en la galería del colegio.

